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Coronel Assis evita falar em licença e diz que decisão precisa ser
“construída”

Veja o vídeo
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A polêmica em torno do rodízio de cadeiras na bancada do União Brasil na Câmara dos Deputados segue sem
definição. O deputado federal Coronel Assis reafirmou nesta quinta-feira (26) que, no momento, não
pretende se licenciar do mandato para dar lugar ao suplente Antônio Bosaipo Filho.

 

Em entrevista, Assis destacou que está aberto ao diálogo, mas ponderou que a decisão precisa ser construída
com coerência e responsabilidade política.

 



“Eu estou sempre à disposição, sou uma pessoa do diálogo, pronto para sentar, conversar e tratar sobre isso.
Mas essa ideia de abrir espaço precisa ser muito bem discutida. Afinal, foram quase 50 mil votos que me
trouxeram a Brasília. Isso é uma construção que precisa passar pela mesa partidária”, afirmou.

 

Apesar de reconhecer a importância do trabalho coletivo dentro do partido e o papel das suplências, o
deputado enfatizou que seu foco atual está no exercício do mandato, especialmente diante das articulações
em curso no Congresso Nacional.

 

“O momento exige presença ativa. São 513 deputados e há uma articulação intensa para garantir espaços
importantes nas comissões e pautas estratégicas. Neste contexto, abrir mão do mandato precisa ser algo muito
bem pensado”, disse.

 

Coronel Assis concluiu dizendo que está à disposição do partido para o diálogo, mas sem compromisso de
abrir mão do cargo. “A política é uma conversa, é uma construção. E eu estou aberto a isso. Mas é preciso
responsabilidade”, finalizou.

 


